

277 ♦ L'ART DE TRANSMETTRE, ET DONC D'ÉDUCUER



- 1 Depuis l'aube de l'humanité, les sages ont compris que la tradition, et donc que la transmission, était fondamentale.
- 2 Les hommes ont proclamé qu'il fallait transmettre certains principes de vie, une façon de voir et de vivre à leur descendance. Pour cela, ils ont raconté des histoires, ont interprété des faits, des réalisations afin de transmettre le savoir, la mémoire et l'hérité.
- 3 La Nation Essénienne est une très ancienne tradition et je veux vous apporter quelques éclaircissements sur l'art de transmettre, et donc d'éduquer.
- 4 Là où les hommes d'aujourd'hui se trompent, c'est qu'ils ont abdiqué le côté subtil de la vie. Ils sont persuadés que le savoir se transmet d'une façon mécanique et matérielle, mais en réalité, ce sont essentiellement les esprits, les génies et les égrégores qui sont les gardiens des doubles, de la mémoire et du savoir.
- 5 La transmission n'a jamais été faite par l'écrit, la parole ou le mouvement ; cela est juste un support à la subtilité vivante qui parle d'un monde à un autre par les éthers, par les forces spirituelles.
- 6 Lorsqu'un enfant vient dans une famille, la transmission ne se fait pas avec la compréhension des mots ou des gestes et encore moins par les écrits, mais par tout ce qui existe, respire et se dégage en subtilité de la famille et de l'environnement. Bien sûr que les gestes et les mots sont importants pour dire l'amour, mais le nouveau-né ne comprend pas ces mots, il capte les atmosphères, les énergies, les esprits.
- 7 C'est toujours l'invisible qui transmet et quoi que vous accomplissiez à travers le visible, l'enfant ne captera que la réalité de l'invisible qui se dégage et apparaît. Ce qui demeurera en lui, c'est la réalité de ce qu'il a capté de subtil, ce qu'il a ressenti, ce qu'il a goûté et vécu dans les éthers.
- 8 Je vous enseigne cette loi, car les mondes supérieurs utilisent la même méthode lorsqu'ils veulent transmettre quelque chose à l'homme : la succession et le don ne se font que par le subtil et non pas en passant par ce qui est grossier et opaque.

- 9 Le grossier ou la matérialisation est toujours la conséquence de ce que l'homme a compris de ce qu'il a reçu. Cette matérialisation n'est pas la transmission en elle-même.
- 10 Le savoir et les vertus des Anges ne peuvent être transmis que par ce qui est subtil, fin, délicat, spirituel.
- 11 L'homme mal éduqué est inapte à utiliser ses sens subtils, car le monde de l'homme l'a déformé et maintenant, il n'a pas d'autre choix que de s'abrutir et de dégénérer.
- 12 L'éducation, la transmission sont fondamentales pour un futur sain et harmonieux de l'humanité et de la terre. Vous devez en être conscients et mettre en place une organisation qui permettra de transmettre le savoir-faire essénien à travers les siècles.
- 13 Prenez soin de vos familles et de vos villages, car ce sont des lieux d'éducation et de transmission.
- 14 Avant de rencontrer les mondes supérieurs, l'homme vit essentiellement dans l'héritage de sa famille et de son environnement. Rares sont les hommes qui parviennent à s'extraire de ces influences pour entrer en contact avec ce qui vient d'en haut et qui est immortel.

Olivier Manitarra demanda alors à l'Archange Raphaël :

Père Raphaël, comment faire pour transmettre le savoir à travers les mondes subtils afin que la descendance essénienne puisse recevoir en héritage ce qu'il y a de plus sage ?

L'Archange Raphaël répondit :

- 15 La première des conditions est que vous ne pouvez transmettre que ce que vous avez acquis d'une façon concrète et réelle.
- 16 Vous ne pouvez pas dire qu'il faut faire telle chose et ne pas faire une autre si vous-même ne le faites pas.
- 17 Vous devez vous faire un corps avec le savoir reçu.
- 18 Si vous transmettez ce que vous ne vivez pas, ce qui n'a pas de corps vivant dans votre vie, ce sont la mort et la stérilité que vous donnez en héritage.
- 19 Ne transmettez pas le mensonge et le faux.
- 20 Une parole doit être vécue pour être transmise, car c'est l'invisible de la parole qui se transmet, pas la parole.

- 21 Si l'homme ment, c'est l'esprit du mensonge qui agit et féconde.
- 22 Si la vie intérieure n'accompagne pas la transmission, ce n'est pas vivifié.
- 23 Seul ce qui est vrai dans tous les mondes est digne d'être transmis par les corps subtils éveillés.
- 24 Un animal n'a pas besoin de parler pour transmettre ce qui est essentiel à un enfant ou à sa propre descendance.
- 25 Un canard transmet à ses canetons ce qui vit à l'intérieur de lui et qui est vivifié par les mondes subtils. Cette transmission vivante devient le fondement de toute chose, l'orientation, le schéma directeur, le patron sur lequel la vie va tisser les évènements futurs.
- 26 Lorsque vous parlez pour transmettre ce qui a de la valeur, ce ne sont pas la consistance de la parole, la terre, le timbre, mais c'est ce qui est véhiculé par elle qui touchera les corps subtils, qui éveillera la conscience, nourrira l'âme et s'incarnera comme une évidence, prenant racine à l'intérieur de l'homme ou de l'enfant.
- 27 Comprenez que votre éducation vous a conduits à vouloir éduquer le monde et à transmettre ce que vous-mêmes avez reçu.
- 28 Vous voulez léguer aux générations futures un patrimoine, mais je vous dis que cette attitude n'est pas forcément saine.
- 29 Si vous n'avez pas reçu la vie, ne transmettez rien.
- 30 Seul ce qui est vivant doit être transmis à votre descendance afin qu'elle continue l'œuvre de la vie.

Olivier Manitarà fit alors cette prière,
qui est un chant d'amour du culte de Dieu la Lumière :

Prière 161 *Raphaël,*
Dieu vivant,
souffle de la vie,
toi, illuminant le monde dans la sagesse immortelle,
de génération en génération, tu es Dieu.
Avant que n'apparaisse le monde des formes,
tu es le souverain et le créateur.
Avant notre père Énoch, tu es le savoir et l'immortel.
Énoch a été enseigné par les Dieux, les Archanges et les Anges.
En lui, le ciel et la terre se sont unis comme le subtil et le matériel.

ÉVANGILE DE L'ARCHANGE RAPHAËL

Énoch a transmis le fruit de l'Alliance à travers les siècles.

Père Raphaël,

montre-moi les 2 mondes du ciel et de la terre

afin que ma pensée, ma parole, mes gestes et mon corps

soient animés par le souffle de l'esprit de Dieu la Lumière

incarné dans la Statue.

De même qu'Énoch a transmis son double magique

pendant des siècles et des siècles,

permets-nous, Père,

de devenir vivants du double sacré de la statue de Dieu

afin qu'elle alimente notre vie

jusque dans nos pieds, nos mains, notre cœur, notre parole, nos pensées.

Que le savoir des anciens passe dans les disciples

afin que le fil de la vie ne soit jamais rompu

et que la mémoire de Dieu

demeure vivante et agissante dans nos vies.

Que ton psautier soit vivant de chacune de nos cellules.

Amin.